
Siracusa. Pericolo di frane e
smottamenti,  off  limits  un
tratto  del  litorale  della
Fanusa
Off limits un tratto del litorale della Fanusa. La Capitaneria
di Porto ha infatti diffuso una nota a tutti le istituzioni
competenti per segnalare il pericolo di frane e smottamenti in
questa zona con un’ordinanza di interdizione “finalizzata alla
tutela  della  pubblica  incolumità”.  Il  provvedimento,  come
rende noto la Capitaneria “è scaturito per l’accertato stato
di  pericolo  dovuto  alla  inclinazione  ponderosa,  verso  il
sottostante arenile, di una costruzione denominata “casematta”
che  contrassegna  l’inizio  della  zona  “C”  dell’Area  Marina
Protetta del Plemmirio. Recentemente, non a caso, il personale
militare della Guardia Costiera, assieme ai vigili del fuoco e
a  personale  del  Comune,  hanno  segnalato  l’accentuarsi  del
processo franoso “con l’inevitabile aumento del rischio per la
comunità”  rappresentato  dalla  vicinanza  del  sito  di  un
complesso residenziale, di un parco giochi per bambini nonché
dall’arenile pubblico che in estate è molto frequentato dai
bagnanti.  “Riteniamo  opportuno  divulgare  il  più  possibile
questa  criticità  del  territorio  limitrofo  alla  zona  C
dell’Area Marina Protetta del Plemmirio – afferma il direttore
dell’Amp Rosalba Rizza – il Comune ha provveduto a interdire
l’area con transenne e cartellonistica ma sarebbe auspicabile,
come segnalato dalla Capitaneria al proprio comando che ha la
competenza del caso, che si provvedesse al più presto alla
demolizione della struttura militare in loco”.
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Noto. Un centro culturale e
multimediale  nell'ex
magazzino comunale
Nell’ex  magazzino  comunale  nascerà  un  centro  culturale  e
multimediale.  Il  Comune  di  Noto  ha  infatti  intenzione  di
partecipare a un bando regionale per interventi di recupero
finalizzati al miglioramento della qualità della vita e dei
servizi pubblici. Con i fondi regionali a disposizione verrà
realizzato nell’ex magazzino comunale, che si trova in via
Fazello, un centro culturale e multimediale. L’amministrazione
comunale  ha  affidato  l’incarico  per  la  progettazione
dell’opera  all’architetto  Franco  Alvaro.  Il  professionista
dovrà redigere il progetto con annesse relazioni tecniche e di
adeguamento  dell’immobile  alle  nuove  regole  sugli  impianti
energetici, antincendio e di sicurezza. Per la realizzazione
del progetto il comune di Noto sta investendo la somma di 13
mila euro. L’ex magazzino comunale non viene utilizzato ormai
da anni, la struttura è fatiscente e a rischio crollo. Parte
del  tetto  dell’immobile  è  già  caduta  diversi  anni  fa  e
all’interno  non  ci  sono  arredamenti  ma  solo  erbacce  e
sporcizia. Il recupero dell’ex magazzino potrebbe donare alla
città un nuovo contenitore culturale, poco distante dal centro
storico e nei pressi di alcuni istituti scolastici.
Corrado Parisi

Siracusa.  Rubata  l'altalena
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per bimbi disabili di piazza
San  Giovanni,  Garozzo:
"Imbecilli"
Una scelta di civiltà, un modo per rendere migliore la qualità
della vita di bambini disabili che vivono in città. Questo è
quanto rappresentava la scelta del Comune di dotare il parco
giochi di piazza San Giovanni di un’altalena per i bimbi con
difficoltà motorie. Nella notte qualcuno l’ha rubata. Un gesto
ben  più  grave  rispetto  ad  un  “semplice”  furto.  Azione
denunciata dal sindaco, Giancarlo Garozzo attraverso la sua
pagina di Facebook. Garozzo definisce i ladri in questione
degli “imbecilli” (ed è difficile dargli torto).  Potrebbero
essere smascherati a breve, comunque. “Quella- fa presente il
sindaco- è una zona in cui sono attive diverse telecamere di
sorveglianza”.

Pachino.  "La  residenza
sanitaria assistita aprirà a
settembre"
“La  residenza  sanitaria  assistita  aprirà  a  settembre”.  Lo
rivela il deputato regionale Vincenzo Vinciullo, che spiega:
“L’assessore regionale Lucia Borsellino, rispondendo alla mia
interrogazione  parlamentare  con  cui  chiedevo  l’apertura
urgente della Rsa di Pachino, ha dichiarato che, dopo aver
ascoltato il direttore generale dell’Asp di Siracusa, si va
verso  l’apertura  con  una  gestione  diretta  della  struttura
entro il mese di settembre”. Si risolverà così quella che
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Vinciullo  definisce  “l’insopportabile  problematica”.  Una
situazione che “ad oggi – continua il deputato regionale –
vede i cittadini di Pachino, Portopalo, Rosolini, Noto ed
Avola costretti a fare centinaia di chilometri per assistere i
propri cari, oppure a rivolgersi a strutture private di fuori
provincia, con notevole aggravio di costi per le tasche dei
cittadini”.

Salvatore  Garro  nominato
rettore  del  seminario
arcivescovile di Siracusa
Monsignor Salvatore Garro, parroco della parrocchia di San
Francesco di Floridia, è stato nominato rettore del seminario
arcivescovile  di  Siracusa.  Il  decreto  è  stato  firmato
dall’arcivescovo,  monsignor  Salvatore  Pappalardo,  che
ha  comunicato  la  lieta  notizia  e  rivelato  la  data
dell’insediamento: il 15 agosto. Garro, che prende il posto di
monsignor  Salvatore  Caramagno,  è  stato  già  direttore
spirituale del seminario e attualmente ricopriva l’incarico di
vicario foraneo di Floridia e parroco della parrocchia San
Francesco d’Assisi di Floridia.

Siracusa.  Abbattimento  di
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alberi,  il  consigliere
Sorbello  presenta
un'interrogazione  per
conoscerne i motivi
Un’interrogazione  per  conoscere  “i  motivi  dell’accanimento
dimostrato da questa Amministrazione nell’abbattere alberi di
pregio e in zone rilevanti della città”. L’ha presentata il
consigliere comunale Salvo Sorbello che rileva: “È di questi
giorni la denuncia di don Carlo D’Antoni per l’abbattimento di
numerosi alberi nel parco di Bosco Minniti e questo grave
episodio fa seguito al taglio dei cipressi di Villa Reimann,
del  platano  centenario  di  Villetta  Aretusa,  del  giardino
dell’Artemision”. Sorbello esprime forte disapprovazione per
questi  che  definisce  “attacchi  indiscriminati  al  derelitto
verde cittadino”. E chiede se siano state rispettate le norme
del Regolamento per il verde pubblico e privato della città,
approvato di recente e all’unanimità dal consiglio comunale.
“Nel  regolamento  –  ricorda  infatti  Sorbello  –
viene sottolineato che il Comune di Siracusa intende tutelare,
in quanto bene pubblico, le specie vegetali erbacee, arbustive
e  arboree  sia  pubbliche  sia  private,  costituendo  tale
vegetazione  una  componente  fondamentale  del  paesaggio.  Il
regolamento – aggiunge Sorbello – fa esplicito riferimento ad
aree verdi e giardini annessi a strutture di servizio, come
gli edifici pubblici e, ancora, si precisa che gli interventi
colturali  sul  verde  pubblico  e  sulle  proprietà  comunali,
effettuati direttamente o tramite terzi dall’Amministrazione
comunale,  devono  rispettare  i  principi  del  presente
regolamento e sono ammesse deroghe solo in casi eccezionali”.
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Priolo  senza  ambulanza,
sarebbe  stata  dirottata  ad
Augusta
Niente ambulanza a Priolo. Spostata ad Augusta, dove quella
locale  deve  essere  riparata.  Sarebbe  questa,  a  detta  del
responsabile politico del Psi di Priolo, Christian Bosco, la
risposta  ricevuta  da  alcuni  cittadini  che,  allarmati,
avrebbero chiesto spiegazioni circa la mancanza, da alcuni
giorni, dell’ambulanza a Priolo. “Molto probabilmente questa
scelta sarà dovuta al fatto che ad Augusta – spiega Bosco – il
soccorso è effettuato con la presenza del medico, cosa che
invece non avviene a Priolo”. E il Psi chiede agli organi
competenti  di  intervenire  al  più  presto  anche  con
finanziamenti  destinati  all’acquisto  di  più  ambulanze  per
questa porzione di territorio che necessita della presenza dei
soccorsi in caso, soprattutto, di incidenti industriali. “Non
è  pensabile  –  tuona  Bosco  –  di  rattoppare  da  una  parte
togliendo dall’altra”.

Siracusa.  "Per  una  riforma
vera, cambiare il dl scuola",
se parla nell'aula magna del
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liceo Einaudi
“Per una riforma vera, cambiare il dl scuola; incontro con il
mondo  dell’Istruzione  e  della  Cultura”.  E’  il  titolo  del
meeting in programma oggi, alle 16.30, nell’aula magna del
liceo scientifico Einaudi di via Pitia a Siracusa. L’incontro,
organizzato dall’Area riformista del Pd sul dl scuol, sarà
aperto dal deputato nazionale del Pd, Pippo Zappulla. Sono
quindi  previsti  gli  interventi  di  dirigenti  scolastici,
docenti,  personale  Ata,  studenti  e  rappresentanti  delle
organizzazioni sindacali di categoria. Chiuderà il dibattito
Miguel Gator, componente della Commissione cultura del Senato.

Noto.  Danza,  musica  e
solidarietà  "Aspettando  la
giornata  nazionale  contro
leucemie, linfomi e mieloma"
Una serata di spettacolo e solidarietà. E’ la V edizione di
“Aspettando la giornata nazionale contro leucemie, linfomi e
mieloma”, l’evento in programma questa sera, dalla 20.30, in
piazza Municipio a Noto. Presentata “da Carmen Malandrino, con
la  direzione  artistica  di  Giovanni  Favaloro,  l’iniziativa
vedrà diversi momenti di canto, danza e animazione. Prevista
anche la consegna di targhe, “per il loro impegno nell’aiutare
gli altri”, alla Frates di Ferla, all’Avis di Noto, all’Ail di
Palermo e alla giornalista Federica Puglisi. Non mancheranno
due  chiacchiere  con  i  medici,  le  autorità  e  i  volonatri
dell’Ail
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Pallanuoto giovanile. L'under
15 della 7Scogli perde per 8
a  7  contro  l'Altair,  una
sconfitta che sa di beffa
L’under 15 della 7 Scogli sconfitta, ieri, ad Acireale, contro
l’Altair, per 8 a 7. Il goal vittoria dell’Altair è avvenuto a
1 secondo dalla fine del match dopo che gli aretusei avevano
raggiunto il pareggio con il capitano Luciano Zappulla.
E questa sconfitta sa di beffa per i giovani giocatori di
mister Baio che al termine della partita ha dichiarato:” Nulla
è pregiudicato poiché la fase finale è ancora lunga e sono
certo  che  sabato  e  domenica,  in  casa  nostra,alla  Paolo
Caldarella, renderemo cara la pelle e ci riscatteremo”. I
ragazzi di mister Baio scenderanno in vasca sabato, alle 12:15
contro l’Aquarius Trapani. La seconda partita è prevista per
domenica mattina alle 9:30 contro la Brizz Acireale e, infine,
il match conclusivo è in programma per domenica pomeriggio,
alle 16:45, contro la Polisportiva Messina.
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